



PRESTAN SEGURIDAD. Naqoura, El Líbano, Nov. 19 (AP). Efectivos de las Fuerzas de Seguridad de las Naciones Unidas prestan vigilancia en un puesto

donde funcionarios israelíes y libaneses realizan la tercera ronda de conversaciones para el retiro de tropas israelíes del Líbano Sur.

## Libano aduce no ser "policía de Israel"

Nakoura, Líbano, Nov. 19 (AP). Israel destacó hoy que su principal objetivo en las conversaciones con el Líbano sobre retirada de tropas era establecer una frontera pacífica pero la delegación libanesa arguyó que su país no sería "policía de Israel".

Las delegaciones militares de ambos países sostuvieron hoy la tercera ronda de conversaciones en el cuartel en Nakoura de la fuerza de paz de las Naciones Unidas. Fuentes de la conferencia dijeron que en las deliberaciones predomi-

—Pasa a la página 38—

## Precios azúcar y deuda externa abaten a Cuba

Nueva York, Nov. 19 (AP). El gobierno cubano, atribulado por la caída en picada del precio del azúcar y un enorme incremento de su deuda externa, ha emprendido un nuevo examen de fondo de su sistema económico, según dijeron analistas norteamericanos. Y sorprendentemente ha dado estado público a esa revisión.

El diario "Granma" informó que los planificadores cubanos iniciaron este mes una serie de reuniones en toda la isla para verificar si las recientes reformas para descentralizar la autoridad económica y permitir cierta medida de libre empresa arrojan resultados favorables.

—Pasa a la página 11—

## Debaten duración del gobierno de Pinochet

Washington, Nov. 19 (AP). El presidente chileno Augusto Pinochet permanecerá en el poder hasta 1989, no obstante las crecientes protestas por acelerar el proceso de retorno al orden constitucional en ese país, según opina la mayoría de un grupo de cinco comentaristas de renombre

en este país. La minoría de 3-2 opinó que solo duraría un año. La cuestión fue abordada en el programa semanal del "Grupo McLaughlin" que modera John McLaughlin, jesuita que dejó los hábitos para desempeñarse en este país.

—Pasa a la página 39—

# Ex Pdte. Panamá por integrar A.L.

Mar del Plata, Argentina, noviembre 19 (AP) El ex presidente de Panamá, Aristides Royo, dijo que la América Latina se encuentra dividida y expresó la necesidad de aunar esfuerzos para alcanzar la integración de la región.

Royo, que llegó a esta ciudad a 400 kilómetros al sur de Buenos Aires para asistir a un congreso de abogados, dijo al diario local "La Capital" que "en la medida que estemos unidos, podremos contar con una región ante el mundo".

"Nosotros en América Latina estamos todavía divididos. Es necesario unir es-

fuerzos para lograr la integración hemisférica" afirmó.

Royo también comentó la situación de la Organización de Estados Americanos (OEA) señalando que "no tiene mucha fuerza, porque los estados no se han empuñado en darsela al organismo".

En cuanto a la situación de los derechos humanos en la región, el ex mandatario dijo que "soy optimista, tengo que ser optimista porque en este país hay democracia, porque en Uruguay existe un proceso democrático, pero soy pesi-

—Pasa a la página 38—

# E.U. y Nicaragua reanudan diálogo

México, Nov. 19 (AP). Estados Unidos y Nicaragua reanudaron hoy sus conversaciones diplomáticas en el centro turístico de Manzanillo, sobre la costa del Pacífico, en un esfuerzo por resolver la agria disputa entre los dos países sobre la seguridad en Centroamérica.

Tanto funcionarios estadounidenses como mexicanos rehusaron a revelar detalles de las conversaciones fijadas para dos días. En ellas participan el enviado especial para Centroamérica del presidente Ronald Reagan, Harry Shlaudeman, y el viceministro de Relaciones

Exteriores de Nicaragua, Víctor Hugo Tinoco.

Una fuente de la Secretaría de Relaciones Exteriores de México, que habló a condición de no ser identificado, confirmó que Shlaudeman y Tinoco iniciaron las reuniones poco antes del mediodía en Manzanillo, a 700 kilómetros al oeste de esta capital.

"No tengo nueva información. Todo lo que sé es que representantes de los dos países tenían previsto reunirse hoy y mañana. Pero no tengo confirmación del

—Pasa a la página 38—

## Más de dos mil mineros británicos dejan huelga

Londres, Nov. 19 (AP). Más de 2,200 mineros abandonaron hoy la huelga británica del carbón, el mayor sector que regresa al trabajo en los ocho meses del paro, informó la gerencia.

Funcionarios de la empresa estatal Junta Nacional del Carbón dijeron que la medida patenzita el retorno gradual a la cordura en los yacimientos.

Sin embargo, la noticia

fue acompañada por un nuevo brote de violencia en la entrada de las minas al incendiar barricadas varios piquetes, arrojar aceite en las carreteras y destruir aparatos de computación valorados en 100,000 libras esterlinas (125,000 dólares) en un centro de investigación industrial.

El vocero jefe de la Junta Nacional del Carbón, MI-

—Pasa a la página 39—

## Difícil mejoramiento de relaciones EU-Cuba

Nueva York, Nov. 19 (AP). El presidente Fidel Castro odia a Estados Unidos y esto hace improbable que mejoren las relaciones cubano-norteamericanas mientras él mantenga el poder, dijo un alto funcionario cubano que desertó.

José Luis Llovio Menéndez calificó a Castro, en una entrevista publicada hoy por varios diarios, co-

mo un líder impulsivo y apasionado cuyo objetivo de política exterior es "crear muchas Cubas en todas partes".

Llovio, que fue asesor en jefe del Comité de Finanzas del estrado cubano entre 1977 y 1980 y asesor en jefe del Ministerio de Cultura entre 1980 y 1982, viajó a Montreal en 1981 y

—Pasa a la página 38—

## No Alineados analizan el panorama en C. A.

Naciones Unidas, noviembre 19 (AP) El Buró de Coordinación de los Países no Alineados analizó hoy los últimos acontecimientos en América Central y expresó su "grave preocupación por la escalada de las tensiones y la amenaza de un conflicto armado en la región, especialmente en Nicaragua y sus alrededores".

El Buró en un comunicado emitido al concluir su reunión de esta tarde afirmó que "estos acontecimientos han acentuado el deterioro de la situación y representan una amenaza a la paz y la seguridad en la región que podría tener repercusiones globales".

Enfatizó que era imperativa la necesidad de que

—Pasa a la página 19—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONFERENCIA. Naqoura, noviembre 19 (UPI). El Brigadier General, Mohammed Al Hajj, ofrece conferencia de prensa sobre las conversaciones para el retiro de las tropas israelíes de territorio libanes.

## Cazadora de nazis en delegación que viajará a Paraguay

Nueva York, Nov. 19 (AP). Una delegación que incluye a la "cazadora de nazis" Beate Klarsfeld viajará a Paraguay para procurar la captura de Josef Mengele, acusado de ordenar la muerte de miles de judíos en un campo de concentración nazi en la segunda guerra mundial, anunció hoy el grupo.

Mengele, que era médico del campo de concentración en Auschwitz, supuestamente huyó a América del sur luego de la segunda

—Pasa a la página 11—

## Vuelve a bajar Bolsa Nva. York

Nueva York, Nov. 19 (AP). El mercado de valores volvió hoy a bajar mientras sigue la declinación iniciada después de las elecciones nacionales.

Los analistas dijeron que persistían las preocupaciones por el déficit del presupuesto federal y una posible declinación comercial.

Se cree que el Departamento del Tesoro presentará una propuesta de reforma impositiva al presidente Ronald Reagan a principios de diciembre.

Sin embargo, los correedores dijeron que aún persistía una gran incertidumbre entre los inversionistas sobre la composición

—Pasa a la página 39—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PROTESTA. Copenhagen, Nov. 19 (AP). La estatua de la sirenita en Copenhagen utilizada hoy por manifestantes de la organización de ambientalistas para protestar contra el acuerdo entre Japón y EE.UU., que permite a Japón la caza de ballenas.



NATALICIO DE GANDHI. Nueva Delhi Nov. 19 (AP). El Primer Ministro Rajiv Gandhi habla ante una concentración de 200 mil personas en ocasión de un homenaje al natalicio de Indira Gandhi, quien hoy cumpliría 67 años de vida. Fue ultimada el 31 de octubre en Nueva Delhi.